



NOTA DE PRENSA N° 100-2012-GORE-ICA/U.I.I.

GOBIERNO REGIONAL PARTICIPA EN CEREMONIA DE CLAUSURA DE LA ESCUELA DE TÉCNICOS EN LÍNEAS DE TRANSMISIÓN DEL PERÚ



ABENGOA Perú realizó la ceremonia de clausura de la primera promoción de su programa “Escuela de Técnicos en Líneas de Transmisión” en la especialidad de Montaje, realizada en la Región Ica.

Participaron en representación del Gobierno Regional, participó el Vicepresidente Regional, Ing. José Luis Huasasquiche, el Presidente Ejecutivo de ABENGOA, Sr. Ignacio Baena, el Director de Recursos Humanos de ABENGOA, Sr. Félix

Ramírez así como el Director Académico del Servicio Nacional de Adiestramiento en Trabajo Industrial (SENATI), Sr. Jorge Chávez.

Esta primera escuela obedece al programa de Responsabilidad Social Corporativa de ABENGOA Perú, el cual se desarrolló en la ciudad de Ica y estuvo dirigido, principalmente, a los pobladores de Chincha, Pisco e Ica.

Los 50 participantes que formaron parte de esta primera promoción recibieron diplomas en reconocimiento a su aprobatorio desempeño en la carrera de “Técnicos de Transmisión” que, por primera vez, fue lanzada en nuestro país.

El vicepresidente en su intervención manifestó: “El Gobierno Regional promueve eventos de esta magnitud con el fin de mejorar la calidad de vida de los jóvenes y agradezco este importante aporte de la empresa ABENGOA, pues esta promoción capacitada tendrá un mejor futuro y con esta oportunidad ampliarán sus capacidades y trabajarán por su región”.

Ica, 25 Abril del 2012

UNIDAD DE IMAGEN INSTITUCIONAL

TRABAJANDO POR UNA REGIÓN ORDENADA, SEGURA Y DESARROLLADA

